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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена многоцелевой параметрической оптимизации капота серийного автомобиля для улучшения его прочностных и жесткостных характеристик. Для реализации поставленной цели необходимо решить следующие задачи: 1) Построение конечно-элементной модели капота серийного автомобиля. 2) Получение эффективных свойств однонаправленного композита, армированного волокнами разного типа. 3) Оценка соответствия исходного дизайна поставленной матрице целей. 4) Постановка и решение задачи параметрической оптимизации укладки слоёв композиционного материала. 5) Сравнение оптимальной конструкции с исходной.
        

        
          This work is dedicated to multiparametric optimization of a serial car bonnet to improve its strength and stiffness characteristics. In order to realize the main purpose, it is necessary to solve the following tasks: 1) Construction of a finite-element model of serial car bonnet. 2) Obtaining the effective properties of a unidirectional composite reinforced with fibers of different types. 3) Evaluation of the correspondence of initial design to set matrix of goals. 4) Setting and solving the problem of parametric optimization of composite layer stacking. 5) Comparison of the optimal design with the initial one.
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